
 

Ementa: Ao Executivo Municipal, como cópia a Secretaria competente, solicitando 

explicações sobre o descaso e abandono do Campo de Futebol do Maricá, bem como um 

prazo para que o local seja vistoriado e a manutenção realizada.

Senhor Presidente:

Considerando que a situação esta péssima, referente a parte elétrica, portas, vasos sanitários 

entupidos, vazamentos diversos, sem bebedouro, telhado danificado, etc.

Considerando que segundo informações dos moradores e usuários do espaço, já existe protocolo 

de pedido desde o ano de 2022 sem sucesso.

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,  Ao Executivo Municipal, como cópia a Secretaria

competente,  solicitando  explicações  sobre  o  descaso  e  abandono  do  Campo  de  Futebol  do

Maricá, bem como um prazo para que o local seja vistoriado e a manutenção realizada.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 14 de setembro de 2023.

RENATO CEBOLA
Vereador - PV 
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